

ECOS

DEL ALTO ARAGÓN

AL OÍDO

Aumenta el peso oscense en la Academia de San Luis

La presencia altoaragonesa en la Real Academia de Nobles y Bellas Artes de San Luis sigue cobrando peso, no en vano fue creada en 1972 por Carlos IV a petición del ilustrado sitamino Pedro Pablo Abarca de Bolea. Su presidente es el sabiñaniguense Domingo Buesa y la vicepresidencia la ocupa Fernando Alvira Banzo, nacido en la ciudad de Huesca. Domingo Buesa hizo alusión a esta cuestión esta semana, con motivo de la incorporación a la Academia de Antonio García Omedes, oscense de corazón. "Ya saben ustedes -les dijo a los periodistas-, que los de Huesca pusimos en marcha la reconquista y los de Huesca hicimos Aragón". Pues eso.



Buesa, a la derecha, saluda al presidente de la DPH.

